

El consejero de Sanidad ha presentado la campaña ‘El cáncer no avisa. Nosotros sí’ para dar a conocer el programa a los madrileños

## El Programa de Detección Precoz de Cáncer de Colon y Recto ya está implantado en toda la Comunidad de Madrid

- Está dirigido a los ciudadanos de entre 50 y 69 años
- Casi 40.000 personas han sido ya invitadas a participar por carta y por teléfono
- El cáncer de colon no presenta síntomas en sus fases iniciales por ello es tan importante el diagnóstico precoz

**3 de noviembre de 2017.**- La Comunidad de Madrid inició el pasado mes de abril una nueva fase del Programa de Detección Precoz de Cáncer de Colon y Recto, PREVECOLON, que ya está implantado en toda la región. Esta campaña cita a los madrileños, hombres y mujeres, de entre 50 y 69 años de manera directa, por vía telefónica, previa carta informativa, a la recogida de un kit en su centro de salud para la realización de una prueba de detección de sangre en heces.

El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, ha explicado hoy en el centro de salud de Los Ángeles la implantación de este programa en toda la Comunidad y cómo se está llevando a cabo la atención a los pacientes contactados en las consultas de Atención Primaria y Especializada. En el acto ha estado acompañado de los doctores Javier Amador y José Díaz Tasende.

Las personas que aceptan la invitación deben entregar las muestras en su centro de salud. En aquellos casos en los que el resultado de sangre en heces es positivo se les cita con el médico de Atención Primaria, que solicita la colonoscopia en uno de los hospitales de la red del programa en la Comunidad de Madrid. Los resultados se comunican en el plazo máximo de un mes.

Ya ha sido invitada a participar en el programa una población de 39.849 personas pertenecientes a los grupos de edad de 50, 59, 68 y 69 años. Hasta ahora, casi el 50% de ellas han aceptado la invitación y se han hecho la prueba en casa.

En el mes de octubre se ha completado la incorporación de todos los Centros de Salud y consultorios de la Comunidad de Madrid, lo que significa que todos los hospitales están realizando las pruebas diagnósticas derivadas desde Atención Primaria. El despliegue del programa en los hospitales ha implicado la apertura



Comunidad  
de Madrid

# Oficina de Comunicación

de salas de endoscopia específicas sin interferir en la actividad asistencial normal de estas unidades y realizadas por personal cualificado y formado para cumplir unos criterios de calidad.

## UNA CAMPAÑA PARA LLEGAR A TODA LA POBLACIÓN

El cáncer colorrectal es la segunda causa de muerte por cáncer en España y el tumor maligno más frecuente. El objetivo de los programas de cribado es disminuir la incidencia y la mortalidad de este cáncer diagnosticándolo en sus fases iniciales.

En el acto, el consejero de Sanidad ha presentado también la campaña de publicidad diseñada para dar a conocer el Programa de Detección Precoz de Cáncer de Colon y Recto, PREVECOLON, a todos los madrileños para llegar al máximo de la población diana y fomentar la participación. El objetivo es contactar con el 100 % de esta población diana (hombres y mujeres de entre 50 y 69 años) en 2021 y conseguir una tasa de participación lo más alta posible.

Bajo el lema “El cáncer de colon no avisa. Nosotros sí”, la campaña tendrá difusión en radio, prensa, pantallas de información así como cartelería y folletos en espacios públicos como Metro, hospitales y centros de salud.

Los ciudadanos que quieran ampliar la información sobre esta nueva fase de la campaña de detección precoz del cáncer de colon pueden consultar la web del programa en el Portal de Salud de la Comunidad de Madrid. [www.madrid.org/sanidad/cribadocancercolon](http://www.madrid.org/sanidad/cribadocancercolon) y en los teléfonos de información: 91 529 19 98 y 900 102 112.